

2025年12月16日
広島電鉄株式会社

「LINEによる運行情報通知」実証実験を開始します ～リアルタイム情報で“もっと快適な移動”を目指して～

広島電鉄株式会社(本社:広島県広島市中区、代表取締役社長:仮井 康裕)は、一部のバス路線で、メッセージアプリ「LINE」を活用して路線バスの運行状況などの交通情報をリアルタイムでお知らせする実証実験を実施いたします。

■ 実証実験の概要

実験期間 2025年12月16日(火)～2026年3月31日(火)
対象路線 広電バス 市内3号線・西風新都線(62号線・63号線)
参加方法 対象路線ご利用者が当社LINE公式アカウントを
“友だち追加”し、通知が欲しい曜日・時間・路線を
設定することでご利用いただけます。



↑こちらより友だち追加
(<https://line.me/R/ti/p/@251semvs>)

■ 設定画面イメージ



【曜日設定画面】



【通知時間設定画面】



【通知タイプ選択画面】



【LINE通知イメージ】

■ 実証実験の目的

デジタル技術を活用したリアルタイムな情報提供によって、地域社会の利便性向上を図るとともに、お客様の体験価値向上と業務効率化を目指します。

■ 今後の展望

2026年3月末以降、実証実験の成果を踏まえ、取組みの継続、拡大展開または終了を判断する予定です。

■ 備考

この実証実験は、広島県の「ひろしまAIサンドボックス」事業の採択事業の一環として、当社とバレットグループ株式会社とが共同で取り組んでいます。